

福智の夜を熱く 彩る真夏の祭典

I Love Fiestta

FUKUCHI

大縄 大縄でQ 出場者募集中

募集▶ 8チーム (先着順)
内容▶ クイズに答えながら跳躍 (正解数と跳躍数を競う)
※ 跳ぶ人は小学生以下5人
※ 1チーム7人制

賞金▶ 優勝 **5万円**
準優勝 **3万円** 第3位 **1万円**
参加賞 **5千円**

ゆかた ゆかた de ナイト 出場者募集中

18歳以下の部 (高校生可)

募集▶ 8組 (先着順)
賞金▶ 総額 **10万円**相当

18歳以上の部 (高校生不可)

募集▶ 8組 (先着順)
賞金▶ 総額 **10万円**相当

問 福智町商工会 ☎ 28-5055

日 が暮れて露天からの香ばしい匂いが漂い、金田新町商店街が歩行者天国になると始まるの合図。昭和53年から、夏を代表するイベントの一つとして「夜市」「納涼祭」など、名前を変えながら真夏の町を盛り上げてきた「I Love フクチ フェスタ」が、今年も開催されます。「大縄でQ」をメインに、「ゆかた de ナイト」などの参加型イベントがステージを彩る、見ても出ても楽しいフェスタ。真夏の夜をさらに熱くしてみませんか。



I LOVE フクチ フェスタ 2012

8月3日 金

17:30~ (21:30まで歩行者天国)
金田新町通り商店街

※ 雨天の場合は4日土に順延



町長日誌

▼先日、伊方小学校の6年生5人が、校長先生たちに伴われて、町長室を訪れた。事前に

訪問の趣旨を聞いていたので、約束の時間になるのが、とても待ち遠しかった。と言うのも、伊方小学校児童会が4つの運動目標を掲げて、「日本一あいさつのできる学校」を目指すという宣言をし、その報告に来ることになっていたのである。▼児童たちは、少し緊張した様子であったが、宣言に盛り込まれている4つの目標(笑顔であいさつ・目を見てあいさつ・大きな声であいさつ・感謝の気持ち、心のこもったあいさつ)を、はっきりとした口調で伝えてくれた。さらに、伊方小学校での取り組みが、福智町全体への広がりとなるように努めたい旨の決意を聞くに及んでは、思わず、私たちも負けてはおられないという気持ちにさせられたものである。▼今年3月以降の行政区や各団体の総会、そして卒業式(卒園式・入学式など、あらゆる機会をとらえて、明るく心のこもった「あいさつ」が、町じゅうにあふれる、そんな「日本一あいさつができる町」をつくりたい——と、お願いを重ねてきた。それだけに、伊方小学校児童たちの取り組みは、嬉しさと同時に勇気を与えてもらったような気がしている。無論、「あいさつ」の効用については、言を俟たないところであるが、福智町の目指す「観光のまち」を実現するためには、絶対欠かせない条件だと断言してもいいと思う。ふるさと発展に向け、ご理解とご協力を、改めて願いたい。

浦田 弘二